

### Liste LOS-SPD: Franz Obermeier tritt zurück

Lengdorf – Nach nur zwei Jahren Amtszeit verlässt Franz Obermeier, Gemeinderat auf der Liste LOS-SPD, das Gremium. Als Grund für seinen Rücktritt nannte er große berufliche Belastung. „Es bleibt zu viel auf der Strecke.“ Auch finanzielle Einbußen habe es bereits gegeben.

Einen Grund hätte Obermeier seinen Ratskollegen allerdings gar nicht nennen müssen. Denn seit 2014 müssen gewählte Gemeinde- und Stadträte keine Begründung mehr angeben, wenn sie ihr Amt niederlegen oder nicht annehmen wollen. Der entsprechende Passus wurde als Artikel 48, Absatz 1, Satz 2 in die Gemeinde- und Landkreiswahlordnung eingefügt. Vor der Neuregelung war es nötig, wichtige Gründe, etwa schwere Krankheit, Beruf, Familie oder Alter, nennen zu können, um von den Aufgaben entbunden zu werden.

Obermeier war im März 2020 mit 633 Stimmen, dem zweitbesten Ergebnis der Liste, gewählt worden. Ein Nachrücker steht noch nicht fest. Rein rechnerisch würde Bodo Lampe mit 549 Stimmen nachrücken, als nächster steht Jens Gloede mit 363 Stimmen in den Startlöchern.

Obermeier, der als Elektrotechniker als Motor, Ideengeber und technischer Berater das Projekt Regionalwärme Lengdorf mit auf den Weg gebracht hat, wird sein Amt als Vorstand der Genossenschaft behalten. Seinen Kollegen wünschte er in seiner letzten Gemeinderatssitzung „Weisheit, Mut und Weitblick“, um die anstehenden Probleme zu lösen. ahu



**Franz Obermeier**  
legt sein Mandat nieder.